
 TOLUCA, MÉXICO, NOVIEMBRE 10 DE 2022

SESIÓN SOLEMNE DE LA H. “LXI” LEGISLATURA DEL ESTADO DE MÉXICO.
DEVELACIÓN DE LA INSCRIPCIÓN CON LETRAS DORADAS, EN EL MURO DE 

HONOR DEL SALÓN DE SESIONES DEL RECINTO DEL PODER LEGISLATIVO DEL 
ESTADO DE MÉXICO, JOSÉ MARÍA MORELOS Y PAVÓN,

"INSTITUTO POLITÉCNICO NACIONAL".

CELEBRADA EL DÍA 10 DE NOVIEMBRE DE 2022

PRESIDENTE DIPUTADO ENRIQUE EDGARDO JACOB ROCHA

S U M A R I O

LISTA DE ASISTENCIA
APERTURA DE LA SESIÓN
ORDEN DEL DÍA
ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR 

1.- La Presidencia comisiona a los integrantes de 
la Junta de Coordinación Política, para recibir y 
acompañar hasta su lugar en esta mesa, al Doctor 
Arturo Reyes Sandoval, Director General del 
Instituto Politécnico Nacional, asimismo les 
solicita lo acompañen en su salida. 

La Presidencia informa que la sesión es de 
régimen solemne y solicita a la Secretaría dé 
lectura al protocolo señalado, que se desarrolla de 
la siguiente manera. 

2.- Se entona el Himno Nacional Mexicano.

3.- El diputado Sergio García Sosa hace uso de la 
palabra, para dar lectura al Decreto 57 expedido 
por la “LXI” Legislatura por el que se ordena 
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inscribir con letras doradas en el Muro de Honor 
del Salón de Sesiones “José María Morelos y 
Pavón”, del Palacio del Poder Legislativo, el 
nombre del “Instituto Politécnico Nacional”.

4.- Uso de la palabra por el Doctor Arturo 
Reyes Sandoval, Director General del Instituto 
Politécnico Nacional.

5.- Develación de la inscripción con letras doradas 
del nombre del “Instituto Politécnico Nacional”, 
en el Muro de Honor del Salón de Sesiones “José 
María Morelos y Pavón” del Recinto del Poder 
Legislativo del Estado de México. 

6.- Himno del Estado de México.

La Presidencia solicita a la Secretaría registre la 
asistencia a la sesión, informando esta última, que 
queda registrada la asistencia.

7.- Clausura de la sesión.
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SESIÓN SOLEMNE DE LA H. “LXI” 
LEGISLATURA DEL ESTADO DE MÉXICO.

CELEBRADA EL DÍA 10 DE NOVIEMBRE DE 
2022.

PRESIDENCIA DEL DIPUTADO ENRIQUE 
JACOB ROCHA.

PRESIDENTE DIP. ENRIQUE JACOB 
ROCHA. Muy buenos días tengan todas y todos.

Agradezco la asistencia de las diputadas y los 
diputados de la LXI Legislatura y expreso la más 
cordial bienvenida de esta Soberanía, de quienes 
nos acompañan en el Recinto Legislativo y en las 
redes sociales.

Para realizar válidamente la Sesión Solemne, pido 
a la Secretaría verifique la existencia del quorum, 
abriendo para ello, el sistema electrónico del 
registro de asistencia hasta por 5 minutos.

SECRETARIA DIP. SILVIA BARBERENA 
MALDONADO. Ábrase el sistema electrónico 
hasta por 5 minutos.

(Registro de asistencia)

SECRETARIA DIP. SILVIA BARBERENA 
MALDONADO. Presidente ha sido verificado el 
quorum, procede abrir la sesión.

PRESIDENTE DIP. ENRIQUE JACOB 
ROCHA. Se declara la existencia del quorum y se 
abre la sesión, siendo las once horas de la mañana 
con treinta y dos minutos del día jueves diez de 
noviembre del año dos mil veintidós.

La LXI Legislatura celebra esta sesión de régimen 
solemne para atender el decreto número 57, por 
el que se ordena inscribir con letras doradas en el 
Muro de Honor de Sesiones José María Morelos y 
Pavón del Palacio del Poder Legislativo, “Instituto 
Politécnico Nacional”.

En consecuencia, la sesión se sujetará a lo 
establecido en la Ley Orgánica y el Reglamento 
de este Poder Legislativo y a las prácticas y usos 
parlamentarios de la Representación Popular.

Pido a la Secretaría dé cuenta de la propuesta de 
protocolo y del orden del día.

SECRETARIA DIP. SILVIA BARBERENA 
MALDONADO. Gracias Presidente.

La Honorable Legislatura. El protocolo y la orden 
del día es la siguiente:
1.- Himno Nacional Mexicano.

2.-Lectura de decreto del número 57, expedido por 
la LXI Legislatura por el que se ordena inscribir con 
letras doradas en el Muro de Honor del Salón de 
Sesiones José María Morelos y Pavón del Palacio 
Legislativo del Instituto Politécnico Nacional.

3.- Develación de la inscripción con letras doradas 
en el Muro de Honor en el Salón de Sesiones 
del Recinto del Poder Legislativo del Estado de 
México, José María Morelos y Pavón, “Instituto 
Politécnico Nacional”.

4.- Uso de la palabra por el doctor Arturo 
Reyes Sandoval, Director General del Instituto 
Politécnico Nacional.

5.- Himno del Estado de México.

6.- Clausura de la sesión.

PRESIDENTE DIP. ENRIQUE JACOB 
ROCHA. Quienes estén a favor de la propuesta 
de orden del día, sírvanse levantar la mano ¿Algún 
diputado en contra, algún diputado en abstención?

SECRETARIA DIP. SILVIA BARBERENA 
MALDONADO. Presidente, la propuesta de 
protocolo y orden del día ha sido aprobado por 
unanimidad de votos.

PRESIDENTE DIP. ENRIQUE JACOB 



LXI Legislatura del Estado de México Diario de Debates

Noviembre 10 de 2022 125

Tomo XIX Sesión No.  85

ROCHA. Comisiono a quienes integran la Junta 
de Coordinación Política para que se sirvan 
acompañar hasta su sitial en este estrago al Doctor 
Arturo Reyes Sandoval, Director General del 
Instituto Politécnico Nacional.

En tanto cumplen con su encomienda, se declara 
un receso.

(Receso)

(Se reanuda la sesión)

PRESIDENTE DIP. ENRIQUE JACOB 
ROCHA. Se reanuda la sesión, la LXI Legislatura 
Mexiquense agradece la presencia del Doctor 
Arturo Reyes Sandoval, Director General del 
Instituto Politécnico Nacional, bienvenido doctor.
También le damos la bienvenida a este Recinto 
y saludamos a los invitados especiales que 
nos acompañan, todos ustedes que sean muy 
bienvenidos. 
De manera también especial recibimos la visita del 
Encargado de Negocios de la Embajada de Japón, 
bienvenido.

SECRETARIA DIP. SILVIA BARBERENA 
MALDONADO. Pido a los asistentes a la sesión 
se sirvan poner de pie para entonar el Himno 
Nacional Mexicano. 

(Se entona el Himno Nacional Mexicano)

PRESIDENTE DIP. ENRIQUE JACOB 
ROCHA. Tiene la palabra el diputado Sergio 
García Sosa, para dar lectura al Decreto Número 
57 que fue expedido por la LXI Legislatura, por 
el que se ordena inscribir con letras doradas en el 
muro de Honor del Salón de Sesiones José María 
Morelos y Pavón del Palacio del Poder Legislativo 
“Instituto Politécnico Nacional”.

DIP. SERGIO GARCÍA SOSA. Muy buenos días 
estimados compañeros legisladores, Doctor Arturo 
Reyes Sandoval, Director General del Instituto 
Politécnico Nacional, autoridades del IPN, público 
que nos acompaña en redes sociales, medios de 

comunicación en la década de los 30´s del Siglo 
XX, la actitud visionaria del Gobierno cardenista 
sentó las bases para consolidar el proyecto de 
nación emanado del pacto social expresado en la 
Constitución de 1917, sustentado en el desarrollo 
armónico en lo económico, social, político y 
cultural, de manera soberana e independiente. 

La creación del Instituto Politécnico Nacional es el 
esfuerzo de la sociedad mexicana para dar acceso 
a la educación superior, a las clases sociales de 
menores recursos y oriundas de todo el país.

 Al cabo de 86 años de existencia, la mística de su 
creación es sumamente vigente. Identidad que se 
concreta en el lema del IPN la técnica y la ciencia 
al servicio de la patria. Así como en la idea de 
Torres Bodet, quien dijera que la educación es el 
motor que al encenderse lleva a un destino llamado 
desarrollo. 

La visión de Wilfrido Massieu al comentar que el 
Politécnico es la chispa y genio que crea estructuras 
para una pujante nación y las palabras de Víctor 
Bravo Ahuja al mencionar que la dicotomía de 
la bandera, se centran en trabajo, deber y honor, 
frases alusivas al gran legado y acciones del 
Instituto Politécnico Nacional.

Hoy se inscriben en el Muro de Honor del Salón 
de Sesiones José María Morelos y Pavón, el 
nombre del “Instituto Politécnico Nacional” para 
recordarnos su trascendencia histórica y social, 
en un sentido homenaje a los mexiquenses que 
pasaron y pasaran por sus aulas comprometidos 
con poner la técnica al servicio de la patria y 
nuestro Estado.

De esta manera, la Legislatura Estatal reconoce 
las grandes acciones que el Poli ha tenido con el 
Estado de México; así como la hicieron más de 12 
Congresos Estatales y por supuesto, el Congreso 
de la Unión.

Por lo anterior, me permito leer el proyecto de 
decreto que inscribe en letras doradas el nombre 
del IPN.
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DECRETO NÚMERO 57

LA LXI LEGISLATURA DEL ESTADO DE 
MÉXICO
DECRETA:

ARTÍCULO ÚNICO. Inscríbase con letras 
doradas en el Muro de Honor del Salón de Sesiones 
José María Morelos y Pavón del Palacio del Poder 
Legislativo “Instituto Politécnico Nacional”, de 
esta manera que los buenos retumben y queden 
grabados en “La Casa del Pueblo” del Estado de 
México y que el Poli siga llenado de satisfacciones 
y avances a nuestra Nación y al Estado de México.

Es canto Presidente, muchas gracias.

PRESIDENTE DIP. ENRIQUE JACOB 
ROCHA. Muchas gracias diputado Sergio García 
Sosa.

La LXI Legislatura, mediante decreto numero 
57 acordó por unanimidad inscribir en los 
muros de honor de este salón de sesiones José 
María Morelos y Pavón, la leyenda “Instituto 
Politécnico Nacional” con ello, las diputadas y los 
diputados de esta Soberanía hacemos patente el 
reconocimiento del pueblo del Estado de México 
hacia la importante labor que ha realizado y realiza 
el “Instituto Politécnico Nacional” en favor de 
nuestro país y de nuestro Estado.

Si hay algo que distingue al Instituto Politécnico 
Nacional, es su gran vocación social desde su 
creación en 1936 ha orientado su actuación por el 
interés social el bienestar de la gente y el desarrollo 
científico y tecnológico de México, ha acompañado 
a nuestro país en su modernización y progreso 
en distintas etapas de su historia, contribuyendo 
en la formación de mexicanas y mexicanos que 
mucho han aportado el desarrollo industrial y 
económico hasta nuestros días, particularmente 
en aras de innovación y alta tecnología, como es 
el caso de la robótica, la informática, la mecánica 
electrónica, la mecatrónica, entre muchas otras, 
que le han merecido reconocimientos nacionales 
e internacionales, no podemos dejar de señalar su 

gran solidaridad, compromiso y responsabilidad 
durante la atención de la contingencia de salud.

Por eso, hoy a nombre de las y los mexiquenses esta 
Legislatura expresa su más sentido reconocimiento 
al “Instituto Politécnico Nacional”, a través de esta 
merecida inscripción que celebramos con orgullo 
y agradecimiento.

En cumplimiento del decreto numero 57, expedido 
por la LXI Legislatura y publicado en la Gaceta 
de Gobierno, el día 20 de mayo del año 2022, 
se declara inscrito en el Recinto del Palacio 
del Poder Legislativo el “Instituto Politécnico 
Nacional” y se pide a quienes forman parte de la 
Junta de Coordinación Política, al Doctor Arturo 
Reyes Sandoval, Director General del Instituto 
Politécnico Nacional que conjuntamente con esta 
Presidencia, procedamos a la develación de la 
inscripción en este salón de sesiones.

(Develación de la inscripción en el muro de honor) 

PRESIDENTE DIP. ENRIQUE JACOB 
ROCHA. Continuando con los trabajos de esta 
Sesión Solemne, cedo el uso de la palabra al 
Doctor Arturo Reyes Sandoval, Director General 
del Instituto Politécnico Nacional.

DR. ARTURO REYES SANDOVAL. 
Distinguidas diputadas y diputados de la LXI 
Legislatura del Estado de México; estimadas 
amigas y amigos.

Es motivo de un gran orgullo de velar el día de 
hoy la inscripción “Instituto Politécnico Nacional” 
en el Muro de Honor del Salón de Sesiones José 
María Morelos y Pavón del Recinto del Poder 
Legislativo del Estado de México.

El Instituto Politécnico Nacional es la institución 
rectora de la educación técnica y científica en 
nuestro país; pero es también un importante capítulo 
de la historia de nuestro México, el capítulo de la 
industrialización y de la modernización de nuestro 
país, esa es una historia en la que politécnicas 
y politécnicos, durante 86 años de existencia 
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de nuestro instituto, seguimos escribiendo y 
seguimos vigentes con la tinta de nuestro esfuerzo, 
dedicación y excelencia.

El origen del Instituto, obedeció a las necesidades 
del desarrollo económico y social que requería 
nuestro país durante y después de la Revolución 
Mexicana, somos el resultado de grandes y 
acertadas ideas y de los más nobles y anhelos de 
justicia social que van hacía la igualdad y hacía la 
dignidad. Nuestra Casa de Estudios ha sido y es una 
casa que acoge a los sectores menos favorecidos, 
todo ello para brindarles una educación siempre de 
calidad y la posibilidad de mejorar sus condiciones 
de vida.

En el seno del Instituto Politécnico Nacional, se 
han gestado importantes desarrollos científicos y 
tecnológicos como son la televisión a color, la tinta 
indeleble que se usa de manera continua durante 
las elecciones en nuestro país y se continúa 
produciendo, todo ello para apoyar los procesos 
electorales importantísimos en nuestro país y el 
factor de transferencia que refuerza el tratamiento 
de padecimientos autoinmunes de COVID, 
reforzando el sistema inmunológico.

Actualmente, muchos de nuestros proyectos de alto 
impacto son liderados por científicas politécnicas, 
porque el Instituto Politécnico Nacional, también 
fue hecho por mujeres y para mujeres.

Por un liderazgo de una científica, por supuesto, 
una doctora viróloga y varias mujeres científicas 
de la Escuela Nacional de Ciencias Biológicas, 
el presente año logamos inaugurar una iniciativa 
importantísima por los tiempos de la pandemia, 
por los estragos que ha causado, que es el primer 
laboratorio de vacunología y virus tropicales que 
se va a dedicar a desarrollar nuevas vacunas que 
van a apoyar a nuestro país, durante épocas de 
pandemia, este desarrollo recibió un fondo de 52.8 
millones de pesos por parte del Consejo Nacional 
de Ciencia y Tecnología, el laboratorio es único 
en el país, ya que solamente está dedicado y está 
preparado para contener virus altamente patógenos 
en condiciones de alta seguridad de niveles de 

bioseguridad de los más altos que es el número 
3, va a producir y ahí se van a producir vacunas, 
biofármacos, todo ello para reforzar nuestra 
independencia tecnológica y soberanía científica 
tan importante.

Además, estamos impulsando un proyecto 
importantísimo para abrir más puertas a nuestras 
y nuestros estudiantes y académicas y académicos, 
también, que es la internacionalización del Instituto 
Politécnico Nacional.

Ello es respuesta a las necesidades de un mundo 
globalizado, pero también es importante que 
demos y busquemos un reconocimiento a la calidad 
y excelencia de las politécnicas y politécnicos, ya 
que hemos demostrado en nuestra sólida formación 
y gran capacidad para asumir los retos globales y 
liderar equipos internacionales de investigación.

Esto surge como una iniciativa de muchos y muchas 
politécnicas que, como yo, hemos pasado muchos 
años en el extranjero; pero siempre volteando la 
mirada a México, para colaborar, para contribuir 
y en su caso, y en mi caso personal, regresar sin 
pensarlo a la primera oportunidad que tuve de 
pisar nuevamente mi bello México.

Con mucho orgullo, podemos decirles que en poco 
más de 2 años, hemos logrado establecer convenios 
ya de colaboración con importantes universidades 
y organismos de Estados Unidos, Reino Unido, 
Alemania, Francia, India y Corea del Sur.

Por mencionar nuestros más recientes resultados, 
hace un par de días nos sumamos a la firma de 
un memorándum de entendimiento con una 
empresa importantísima en la India, InmunoACT, 
referente internacional en biotecnología; con ello 
comenzaremos a producir un tratamiento contra 
el cáncer, con el cual la gente más necesita, más 
humilde, puede tener acceso al tratamiento más 
innovador en biotecnología para eliminar el cáncer 
completamente del organismo, en más del 50% de 
los pacientes.

Esto es fundamental, porque va con la línea de 
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pensamiento del Politécnico, en la que nosotros 
queremos dar y vamos a dar acceso a la educación, 
a la gente más humilde y vamos a ser el principal 
factor de promoción social y lo hemos sido durante 
muchos años. Un tratamiento de este tipo, cuesta 
alrededor de medio millón de dólares en Estados 
Unidos y con este desarrollo, el precio va a ser 
prácticamente nulo, muy, muy barato y puede ser 
subsidiado por el mismo gobierno.

Este es uno de los objetivos de la 
internacionalización, porque sabemos que este tipo 
de tratamientos, aunque están en estado Unidos es 
muy restringido.

Tenemos que voltear a ver la vista, la mirada a 
otros países, a países como la India, en el Sureste 
Asiático, en Sudamérica, donde existen estos 
nuevos desarrollos y que se están aplicando a 
gentes muy, muy humildes. Este el proyecto 
que queremos de la internacionalización, sin 
olvidarnos, por supuesto, de las raíces; porque yo 
siempre les digo a mis académicos, no va haber 
frutos grandes, ni numerosos, si no tenemos las 
raíces bien plantadas en México y seguimos esa 
vinculación con cada una de las regiones de los 
distritos, de los estados de nuestro País.

Tuve también, el día de ayer, el día de antier, el 
honor de asumir la titularidad de un Capítulo, de 
un Consejo, del Capítulo México, del Consejo 
Estratégico Franco-Mexicano, todo ello para 
fortalecer relaciones bilaterales Franco-Mexicanas, 
a través de la vinculación entre las instituciones de 
educación superior, la industria y el gobierno, para 
impulsar proyectos en el sector salud, aeronáutico, 
aeroespacial, agroindustria, energía sostenible, 
cultura y deporte.

La importancia de este proyecto, es que el 
Instituto Politécnico Nacional va a ser el epicentro 
de un movimiento muy fuerte, en el cual nos 
vinculamos de manera muy estrecha con Francia 
y con el Gobierno de Francia, entre las relaciones 
internacionales de México con otros países, no 
existe otro Consejo de este tipo y es único, con 
Francia se deben y se pueden establecer relaciones 

estratégicas, en sectores que impulsan a nuestro 
País, como el sector aeronáutico y no olvidemos 
también, el sector y la parte de la salud.

Quiero decirles y pedirles que tengan por seguro 
que en otras latitudes a donde vamos, estamos 
poniendo muy en alto, no sólo el guinda y blanco 
de nuestro instituto, sino el nombre de México, 
porque a donde vamos y a donde nos hemos 
presentado, siempre hay y surgen, 5, 10, 15, 20 ex 
egresados del Instituto Politécnico Nacional y eso 
nos dice que estamos presentes por todas partes 
del mundo; además de todo México.

A lo lardo de 86 años de historia hemos forjado 
nuestra grandeza, con trabajo, deber y honor 
una grandeza que abraza a todo el País y llega a 
lugares que se distinguen por su compromiso con 
el desarrollo, con el bienestar como es el Estado 
de México.

El Instituto Politécnico Nacional, abona al progreso 
de esta gran Entidad Federativa, a través de los 
Centros de Estudios Científicos y Tecnológicos, 
el número 3 Estanislao Ramírez Ruiz; número 19 
Leona Vicario; así como la Escuela Superior de 
Ingeniería y Arquitectura Unidad Tecamachalco.

Hoy en día tenemos más de 11 mil alumnas y 
alumnos que estudian en estas unidades y en el 
período 2021-2022, egresaron casi 2 mil estudiantes, 
vale decir que también tenemos 17 convenios de 
colaboración con secretarías, ayuntamientos e 
instituciones de salud, universidades, gobiernos de 
algunos municipios y empresas ubicadas en este 
bello Estado.

Debo decirles que prácticamente 44% de 
nuestros estudiantes que en la actualidad son 
221 mil son mexiquenses, estamos hablando 
de aproximadamente, casi 90 mil estudiantes 
mexiquenses y una tercera parte de nuestros 
trabajadores, administrativos y de la educación 
son mexiquenses también.

Con esta presencia de aproximadamente 7 
mil trabajadores en el Politécnico que son 
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mexiquenses, queremos decirles que seguiremos 
trabajando con ustedes, para ustedes y vamos a 
apuntalar el conocimiento para generar un valor, 
aumentar la productividad del Estado de México 
que es ya de por sí uno de los más productivos; 
sino es el que más, en toda la República Mexicana, 
la competitividad, el bienestar del Estado; pero 
también para empoderar a la ciudadanía y por ende 
reforzar la democracia.

El día de hoy, en nombre de la comunidad 
politécnica, agradezco esta distinción, que sin duda 
fortalece nuestra colaboración y el apoyo con el 
bello Estado de México, de manera muy especial, 
agradezco al diputado Sergio García Sosa, su 
aprecio, su reconocimiento y respeto al impulsar 
esta iniciativa tan importante para nuestra Casa de 
Estudios.

Siempre hemos pensado que no se necesita estudiar 
en el Politécnico para sentirse y ser politécnico y la 
iniciativa, precisamente viene de un diputado y de 
una bancada y de ustedes, también la aprobación y 
no necesariamente son estudiantes del politécnico; 
pero sabemos que llevan el politécnico en el 
corazón como nosotros lo hacemos.

Además de tener hijos e hijas que están estudiando, 
actualmente en el Politécnico, lo cual pues siempre 
les hacen conocer las entrañas y entender lo que 
somos como institución.

A lo largo de sus 86 años, las politécnicas y 
politécnicos hemos mantenido y seguiremos 
manteniendo viva nuestra antorcha en el altar 
de la Patria, todo ello con su luz para que su luz 
resplandezca para la posteridad en este Muro de 
Honor. 

Somos politécnicas y politécnicos porque 
exigimos nuestros deberes antes que nuestros 
derechos, porque el anhelo de Soberanía, de 
justicia y dignidad de nuestro fundador el General 
Lázaro Cárdenas, es nuestra guía, día a día nos 
esforzamos para cumplir con nuestra misión de 
poner la técnica al servicio de la Patria.

Mi agradecimiento y el agradecimiento del Instituto 
Politécnico Nacional a esta LXI Legislatura. 
Muchas gracias.

VICEPRESIDENTA DIP. EDITH MARISOL 
MERCADO TORRES. Pido a los asistentes a 
la sesión, se sirvan poner de pie para entonar el 
Himno del Estado de México.

(Se entona el Himno del Estado de México)

PRESIDENTE DIP. ENRIQUE JACOB 
ROCHA. La LXI Legislatura expresa de nueva 
cuenta, su agradecimiento a la presencia del Doctor 
Arturo Reyes Sandoval, Director General del 
Instituto Politécnico Nacional y de los invitados 
que lo acompañaron. Muchas gracias.
 
Pido a la Comisión de Protocolo, acompañe en su 
salida al Director General del Instituto Politécnico 
Nacional.

SECRETARIA DIP. SILVIA BARBERENA 
MALDONADO. Presidente el Protocolo y el 
orden del día de la Sesión Solemne, ha sido 
cubierto.

PRESIDENTE DIP. ENRIQUE JACOB 
ROCHA. Registre la Secretaría la asistencia.

SECRETARIA DIP. SILVIA BARBERENA 
MALDONADO. La asistencia ha sido registrada.

PRESIDENTE DIP. ENRIQUE JACOB 
ROCHA. Se levanta la sesión siendo las doce 
horas con quince minutos del día jueves diez de 
noviembre del año dos mil veintidós y se pide a 
las diputadas y los diputados mantenerse en su 
lugar para realizar de inmediato nuestra Sesión 
Deliberante.

SECRETARIA DIP. SILVIA BARBERENA 
MALDONADO. La sesión ha quedado grabada 
en la cinta marcada con la clave 078-A-LXI 
Legislatura. Muchas gracias a todos.


